

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia yang diberikan kepada saya, sehingga saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “ Pengaruh pendekatan *Contextual Teaching and Learning (CTL)* terhadap hasil belajar menghias limbah kaleng dengan kain flanel menggunakan teknik 3M dalam mata pelajaran Keterampilan di kelas IV Sd As-Sa’adah Jakarta Timur”.

Dalam penulisan skripsi ini saya mendapat banyak bantuan secara langsung maupun tidak langsung, oleh karena itu saya ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ataswarin Oetopo, M.Pd selaku Dosen Pembimbing, yang dengan sabar dan bijaksana membimbing saya mulai dari awal hingga selesainya penelitian dan kepada Ibu Dra. Caecilia Tridjata, M.Sn selaku Dosen Penguji dan Dosen Koordinator Skripsi, kepada Bapak Drs. Panji Kurnia, M.Sn selaku Dosen Penguji dan Bapak Drs. I Wayan Djana, M.Sn selaku Ketua Jurusan Seni Rupa.

Pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga untuk keluarga tercinta yaitu Ayah dan Ibu yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materi dan cinta kasih yang sangat luar biasa besarnya, juga kepada Lukman Hidayat yang telah memberikan bantuan dan doanya.

Terima kasih kepada Ibu Diana S.Pd dan Bapak Amin S.Pd selaku Kepala Sekolah Sd As- Sa’adah, Ibu Revalia S.Pd dan Ibu Ayu Shafa S.Pd selaku Guru Kelas IV yang telah banyak membantu dan juga kepada seluruh siswa dan siswi

kelas IV Sekolah Dasar As-Sa'adah yang telah memberikan kontribusi dalam penulisan skripsi ini.

Saya juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan yang telah membantu perjalanan penulis antara lain Heliyanah, Diana Dwi Astuti, Septya Irmayani, Umi Marchamah, Selvi Pathiah, Kondang Yana, Zahra Azkiya dan seluruh mahasiswa angkatan 2008 Seni Rupa Universitas Negeri Jakarta yang tidak bisa dituliskan satu persatu.

Akhir kata saya meminta maaf apabila terdapat banyak kesalahan dalam penulisan skripsi ini agar menuju hasil yang lebih baik, serta dapat bermanfaat bagi yang membacanya. Amin

Jakarta, Juli 2014

TR